

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

##### **1. Pengolahan dan manajemen dari home industri kripik gadung untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Desa Pelem.**

Keberadaan home industri ini, berimbas kepada kesejahteraan ekonomi pelaku usaha atau pemilik usaha ataupun pekerja atau buruh yang bekerja untuk seseorang. Pengolahan dan manajemen yang baik bagi home industri ini mampu mendukung pemerataan ekonomi bagi warga desa pelem, khususnya dengan meliputi perencanaan, pengorganisasian, pergerakan, hingga pengawasan. Selain itu, keberadaan home industri ini turut memberdayakan masyarakat luas atau menciptakan lapangan kerja, yang berimbas kepada kesejahteraan masyarakat.

##### **2. Faktor pendukung dan penghambat home industri Kripik Gadung dalam meningkatkan ekonomi masyarakat.**

Setiap kegiatan ekonomi yang dilaksanakan, tentu saja akan ada faktor yang mendukung dan menghambatnya, khususnya dalam penelitian ini pada home industri kripik gadung untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Desa Pelem. Faktor pendukung yaitu, pertama keberadaan bahan baku dari ubi gadung sendiri sangat mudah untuk didapatkan. Kedua, peluang bisnis ini sangat minim adanya persaingan karena di Tulungagung sendiri hanya terdapat dua desa yang menjalannya industri rumahan ini.

Ketiga, semakin dikenalnya kripik gadung di kalangan banyak membuat peminatnya semakin tinggi.

Faktor penghambat yang paling utama adalah musim. Dimana dalam proses produksinya sendiri sangat bergantung pada panas matahari. Panas matahari inilah yang sangat dibutuhkan untuk proses pengeringan. Dengan adanya sinar matahari yang cukup, maka juga akan sangat menunjang proses produksi, namun ketika memasuki musim penghujan inilah yang menjadi persoalan.

## **B. Saran**

### **1. Bagi akademik**

Hasil penelitian ini mampu menambah kasanah dan wawasan keilmuan, bagi kalangan akademisi. Sehingga dengan adanya penelitian ini dapat dikembangkan ke dalam pembahasan-pembahasan selanjutnya yang relevan dengan penelitian ini.

### **2. Bagi peneliti selanjutnya**

Sesuai dengan hasil dan desain dalam penelitian, dengan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Dalam penelitian ini mengkaji peran home industri dalam meningkatkan perekonomian masyarakat Desa Pelem Kecamatan Campurdarat, dengan kajian mengenai home industri kripik gadungnya. Guna mengembangkan penelitian selanjutnya, maka peneliti memberikan rekomendasi untuk dilaksanakan kajian pada sisi-sisi lain yang belum dilaksanakan dalam penelitian ini.

Khususnya mengenai konsep atau dalam teori kesejahteraan masyarakat yang terdampak positif akibat keberadaan home industri atau industri kecil dan menengah.